

PREMIO "PRINCIPE FELIPE" A LABORATORIOS ALMIRALL

La empresa farmacéutica LABORATORIOS ALMIRALL ha sido distinguida con el Premio "PRINCIPE FELIPE" a la Excelencia Empresarial 1993, en la modalidad de Desarrollo Tecnológico. Los premios "PRINCIPE FELIPE", concedidos este año por primera vez, se han instituido conjuntamente por el Ministerio de Industria y Energía y el de Comercio y Turismo, a fin de destacar y estimular el desarrollo y la mejora de la competitividad de las empresas españolas.

LABORATORIOS ALMIRALL cumple en 1994 el cincuenta aniversario de su fundación como empresa familiar y cuenta al final de 1993 con una plantilla de 1054 empleados y una facturación superior a 21.000 millones de ptas., que corresponde en más del 50% a la venta de productos de su propia investigación, con patentes introducidas en países avanzados. Así, del nuevo antihistamínico "Ebastine"

se ha iniciado la comercialización en Japón y se prevé su pronta introducción en Estados Unidos de América. Actualmente, LABORATORIOS ALMIRALL amplía su planta farmacéutica en Sant Andreu de la Barca e introduce notables innovaciones tecnológicas, para doblar su capacidad de producción hasta 60 millones de unidades anuales.

Los Premios "PRINCIPE FELIPE" del año 1993 se entregaron el 11 de Enero de 1994 en el salón de actos del Ministerio de Industria y Energía, en presencia del ministro de Industria Sr. EGUIAGARAY y del de Comercio Sr. GOMEZ NAVARRO y bajo la presidencia de S.A.R. el PRINCIPE FELIPE, de quien recibió el premio otorgado a Laboratorios ALMIRALL el Sr. Jorge GALLARDO, como consejero delegado de la empresa.

S.V.S.

LLIBRES REBUTS

Investigación sobre cáncer en España: De la biología molecular a la clínica. Monografías Dr. ANTONIO ESTEVE. Vol. 15 Ediciones Doyma, S.A. Barcelona 1994

En los momentos actuales la investigación sobre las causas que producen el cáncer y las posibilidades terapéuticas para curarlo o prevenirlo parecen ofrecer tentadora esperanza. Casi cada día las diferentes y más prestigio-

sas revistas publican trabajos que indican nuevas sendas para combatirlo o descubren nuevas correlaciones genéticas o metabólicas de inducción de la enfermedad cancerosa. Renovada leyenda mitológica de la Hidra de Lerna escapa continuamente de los esfuerzos Hercúleos de los esforzados investigadores que van cortando al terrible monstruo una a una sus innumerables cabezas. Podríamos decir que ya han conseguido los nuevos detestados de